

BECAS Y PREMIOS

La Fundación Osvaldo Pérez Valdés y María Luisa Zañartu de Pérez, otorgó recientemente el Premio "Pablo Pérez Zañartu"

1997, al Centro de Información en Ciencias y Tecnología, ICT de la Facultad.

También recibió este galardón la Reverenda Madre Irene García de Prado, Fundadora de la Congregación de las Hermanas del Buen Samaritano.

La ceremonia de entrega de los premios se realizó en el Salón de Actos del Instituto de Ingenieros de Chile.

Matías Pérez Cruz, Presidente de la Fundación recordó que esta distinción tiene por objetivo premiar a las personas naturales o jurídicas que por su talento y empuje hayan desarrollado obras que signifiquen un positivo mejoramiento de ciertas actividades a escala nacional.

Carlos Campino, Directivo de la Fundación, destacó que aparte de la enseñanza de la Ingeniería y Ciencias desde hace 140 años, la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas decidió transformarse en el medio para transferir su potencial y capacidad de investigación en Ciencia y Tecnología hacia el exterior, o sea, hacia los ingenieros ya egresados, hacia los empresarios, hacia los poderes e instituciones del Estado, y hacia otras organizaciones

Más adelante señaló: "Pablo Pérez, y todos los ingenieros de su generación, tuvo el privilegio de recibir una educación gratuita durante su paso por la Universidad de Chile, y recibir de sus profesores y ayudantes, los conocimientos que ellos transmitían en sus clases y ejercicios, además de la amistad y camaradería, que era una característica de esa época. Si bien es cierto que Pablo se desempeñó también como ayudante y profesor de las generaciones posteriores, devolviendo así desinteresadamente los beneficios por él recibidos, sé que le habría llenado de satisfacción entregar este premio personalmente en señal de agradecimiento al plantel donde estudió y se formó. La Fundación creada por él, conocedora de su generosidad y sentimientos, hace entrega en forma póstuma de éste, su premio, a sus profesores y camaradas, por la



Francisco Brieva recibe el diploma otorgado por la Fundación Osvaldo Pérez Valdés y María Luisa Zañartu de Pérez.

PREMIO PABLO PEREZ ZAÑARTU

enseñanza profesional que le inculcaron".

Luego de la intervención de Carlos Campino, se hizo entrega al Director del ICT, Francisco Brieva, de un diploma y de la cantidad de 35 millones de pesos.

Al agradecer esta distinción, Francisco Brieva manifestó. "El proyecto ICT ha sido desarrollado para incorporar el desarrollo tecnológico a los sectores productores de bienes y servicios del país. Nuestro diseño se basa en la percepción que la debilidad principal del sistema se debe a la inexistencia de un flujo de información elaborado entre los diversos actores. Al respecto, la evidencia muestra que el notable avance en telecomunicaciones y la implementación de redes de información globales han permitido la existencia de centros de documentación, públicos o privados, que dan la posibilidad de acceder información en forma masiva. Pero esta información, al no ser complementada con el valor intelectual agregado necesario, pierde su potencial como agente de cambio.

Esta situación define, naturalmente, el campo de acción de nuestro Centro de Información.

Nuestra Facultad presenta características únicas en el país para desarrollar un

esquema global de información en las áreas científico tecnológicas. Contamos con el grupo de investigadores más relevante del país, de larga trayectoria, con capacidad probada de generar y transmitir conocimiento tanto en el área académica como empresarial. Sobre esa base hemos desarrollado a través de los años una vasta experiencia en el proceso de conectar los sectores universitarios con los sectores externos -públicos y privados sirviendo de agente de renovación y cambio a través de su gestión asesora. Junto a ello, nuestro importante acervo documental en Ciencia y Tecnología y la capacidad técnica para el desarrollo de redes computacionales de información han servido de base para concebir e implementar el ICT".

Finalmente agradeció en nombre de la Facultad la distinción recibida y señaló que el premio Pablo Pérez Zañartu refuerza la profunda convicción de servicio público de la Facultad, el que se manifiesta a través de ésta y otras realizaciones que posibilitan un sólido desarrollo nacional.

Por su parte, la Reverenda Madre Irene García de Prado, recibió similar premio, por las obras humanitarias que desarrolla en favor de los más necesitados, la Congregación del Buen Samaritano, por ella fundada.